

Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung
Jurusan Keperawatan Bandung
Program Studi Diploma III Keperawatan Bandung
Bandung, Mei 2020
Sophia Nurul Awalia P17320117119

GAMBARAN SIKAP MASYARAKAT TERHADAP ORANG DENGAN GANGGUAN JIWA

ABSTRAK

xii, 48 Halaman, 5 Bab, 1 bagan, 1 Tabel

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya program Prioritas Pembangunan Kesehatan tahun 2015-2019. Salah satu program Pembangunan Kesehatan diantaranya adalah upaya kesehatan terhadap kesehatan jiwa. Terjadi peningkatan jumlah orang yang mengalami gangguan jiwa pada tahun 2018 di Indonesia. Faktor-faktor yang biasanya menjadi penyebab terjadinya gangguan jiwa diantaranya adalah kurangnya dukungan dari keluarga maupun masyarakat. Kurangnya dukungan dari keluarga maupun masyarakat merupakan salah satu faktor penyebab kekambuhan sehingga hal ini bertentangan dengan program pembangunan kesehatan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Sikap masyarakat terhadap Orang Dengan Gangguan Jiwa. Desain penelitian ini yang digunakan yaitu *systematic literatur review* dengan teknik pengambilan data sekunder, sampel jurnal diambil sebanyak 3. Hasil penelitian didapatkan gambaran sikap masyarakat terhadap orang dengan gangguan jiwa 2 penelitian memiliki domain atau aspek sikap dengan nilai terendah yaitu aspek *Social Restrictiveness*. Pada riset pertama nilai tertinggi terdapat pada Aspek *community mental health ideology*, riset kedua nilai tertinggi pada aspek otoriterisme. Pada riset ketiga terdapat perbedaan sikap otoriterisme antara mahasiswa tingkat awal dan mahasiswa tingkat akhir. Kesimpulannya yaitu gambaran sikap masyarakat terhadap orang dengan ganggua jiwa sebagian masih ada yang belum menerima orang dengan gangguan jiwa di lingkungannya. Disarankan bagi institusi pelayanan kesehatan diharapkan dapat mengembangkan serta mengoptimalkan dalam memberikan pelayanan terhadap pasien dengan gangguan jiwa serta memantau pengobatan pasien-pasien yang sudah sembuh maupun yang masih menjalani pengobatan.

Kata Kunci : Sikap terhadap Orang Dengan Gangguan Jiwa, Kuesioner CAMI

Daftar Pustaka : (2007-2019)